

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 11. Juni 2013

Fahrtroute Buslinie 14 über Klarenthaler Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Fahrtroute der Linie 14 so modifiziert werden kann, dass die Anwohner der Klarenthaler Straße wieder unmittelbar an das Busnetz angebunden werden.

Begründung:

Seit der Inbetriebnahme des Durchstiches Goerdelerstraße wird die Haltestelle Wellritzmühle von der Linie 14 nicht mehr angefahren. Anwohner der Klarenthaler Straße müssen daher beispielsweise zur Haltestelle Fachhochschule oder Anne-Frank-Straße laufen, um Anschluss an eine reguläre Busverbindung zu haben. Dies stellt insbesondere für ältere Menschen oder Menschen mit Behinderung eine erhebliche Belastung dar und kann zur Einschränkung ihrer grundlegenden Mobilität führen.

Ergänzungsantrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen und realisiert werden können, für die Anwohner der Klarenthaler Straße eine bessere Erschließung durch den ÖPNV, insbesondere durch den Stadtbus, zu schaffen, für die Buslinie 33 eine Bedarfshaltestelle einzurichten und den Ortsbeirat über das Ergebnis der Überprüfung zu unterrichten.

Beschluss Nr. 0079

Ergänzungsantrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher